



MC DEFINIRÁ CANDIDATURA PRESIDENCIAL en enero

Tras baja de Samuel García



JUAN MANUEL ZEPEDA HERNÁNDEZ, PATRICIA MERCADO CASTRO, JORGE ÁLVAREZ MÁYNEZ Y DANTE DELGADO RANNAURO



MC DEFINIRÁ CANDIDATURA PRESIDENCIAL en enero

Tras baja de Samuel García

RAFAEL ORTIZ

La cúpula de Movimiento Ciudadano acordó que el 20 de enero de 2024 quedará definida la candidatura presidencial de ese partido, mediante un proceso interno próximo a definirse, pero en el que coincidieron que no habrá imposiciones, y todos deberán reconocer los resultados y promover la unidad, pues por ningún motivo se prevé aliarse al proyecto de Xóchitl Gálvez.

Esa decisión fue tomada durante una reunión de la **Comisión Operativa Nacional** del partido naranja.

En el encuentro, el llamado **Grupo Jalisco** advirtió visos de que **Jorge Álvarez Máynez** busca la candidatura "por herencia", debido a que fungía como coordinador de campaña de **Samuel García**, quien se bajó de la contienda para seguir como gobernador de Nuevo León.

Los liderazgos que encabeza **Enrique Alfaro** exigieron a **Dante Delgado**, coordinador nacional de Movimiento Ciudadano, que no haya dedazos, y en su lugar se desarrolle un proceso interno que garantice piso parejo para las personas interesadas en contender por la candidatura.

De acuerdo con fuentes cercanas al partido MC, en dicha sesión se habló de todos los perfiles que podrían ocupar la candidatura y se prevé que serán cuatro quienes compitan por sustituir a **Samuel García**.

Se trata del propio **Dante Delgado**; el senador **Juan Zepeda**; la senadora **Patricia Mercado**; y el diputado, **Jorge Álvarez Máynez**.

El anuncio oficial del inicio de este proceso podría darse durante las próximas horas, durante la sesión de la **Coordinadora Nacional Ciudadana**, donde tampoco se descarta la llegada de **Samuel García**, para recibir un mensaje de respaldo a la decisión que tomó de dejar la precandidatura.

Dante Delgado, dirigente nacional de Movimiento Ciudadano (MC), expresó su apoyo al gobernador de Nuevo León, **Samuel García Sepúlveda**, luego de retomar sus actividades como gobernador de Nuevo León, dejando de lado sus aspiraciones presidenciales y renunciando a su candidatura para la elección presidencial en 2024.

"Estoy orgulloso de usted. Deseo de corazón que esta vivencia le sirva enormemente para su consolidación política. Será un gran

gobernador de seis años y ya es uno de los liderazgos más frescos y dignos del mundo", en un mensaje publicado en sus redes sociales.

"En tan solo diez días, lograron sacudir la conciencia de millones de jóvenes y de la ciudadanía comprometida con un mejor futuro para el país", dijo **Delgado**.

En 2024, el país se pintará de naranja fosfo fosfo, reitera Samuel García ante Consejo Político de MC

Tras agradecer a Movimiento Ciudadano el apoyo a sus aspiraciones presidenciales, truncadas por ahora "por la vieja política", el gobernador de Nuevo León, **Samuel García**, llamó a sus compañeros de partido a que no decaiga el ánimo porque "el país se va a pintar de naranja fosfo fosfo".

En un video de tres minutos reproducido durante la sesión del Consejo Político de MC, en la Ciudad de México, el mandatario estatal dijo que está puesto para colaborar para que Movimiento Ciudadano gane carro completo en las elecciones de 2024.

"Cuenten conmigo, vamos a dar la lucha. Esto es apenas el comienzo. Quiero decirles que faltan seis meses para ir a recorrer todo el país, a hablarles a todos los mexicanos y mexicanas de que esta es la trinchera de lo nuevo".

Adelantó su confianza en que el partido naranja alcance la meta trazada.

"Estamos más puestos que nunca, porque vamos a pintar al país de naranja, naranja fosfo. Como lo dije en precampaña, vamos por el carro completo, eléctrico, naranja y de Tesla, así que ánimo. Para atrás ni para tomar vuelo", advirtió.



Jorge Álvarez Máynez



Juan Manuel Zepeda Hernández



Patricia Mercado Castro



Dante Delgado Rannauro